

BHAYANGKARA

Kapolres Sukabumi dan Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Resmikan Rumah Bu Ina Lisnawati dalam Perayaan Hari Bhayangkara ke-77

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Sep 14, 2023 - 16:47



Kapolres Sukabumi dan Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Resmikan Rumah Bu Ina Lisnawati dalam Perayaan Hari Bhayangkara ke-77

Sukabumi, 3 Juli 2023 - Hari Senin tanggal 3 Juli tahun 2023 menjadi momen

bersejarah bagi warga Sukabumi, khususnya anggota Polri dan keluarga mereka. Pukul 12.30 WIB, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede., S.H., S.I.K., M.H, beserta Ny. Monica Maruly Pardede, Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi, secara resmi meresmikan hasil renovasi rumah Bu Ina Lisnawati dalam rangka perayaan Hari Bhayangkara ke-77.

Acara peresmian ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk Wakapolres Sukabumi, serta para Pejabat Utama (PJU) Polres Sukabumi. Suasana kebersamaan dan haru menyelimuti acara yang diadakan untuk menghormati Bu Ina Lisnawati, seorang ASN Polri yang telah memberikan kontribusi luar biasa.

Dalam sambutannya, Kapolres Sukabumi tidak hanya mengungkapkan rasa terima kasih atas kerja keras seluruh anggota Polri yang telah berperan aktif dalam merenovasi rumah Bu Ina Lisnawati, tetapi juga mengingatkan seluruh anggota Polri untuk senantiasa menjunjung tinggi etika dan profesionalisme dalam menjalankan tugas mereka.

"Kami berharap rumah yang telah direnovasi ini dapat memberikan kenyamanan dan kebahagiaan bagi Bu Ina dan keluarganya. Ini adalah bentuk nyata dari komitmen kami untuk mendukung satu sama lain," kata Kapolres.

Selain itu, Ny. Monica Maruly Pardede menambahkan bahwa peresmian rumah ini juga merupakan simbol kepedulian dan kebersamaan dalam keluarga besar Polri. "Kami berharap hasil renovasi rumah ini dapat menjadi inspirasi bagi kegiatan-kegiatan sosial selanjutnya. Polres Sukabumi akan terus berkontribusi dalam membangun dan memperbaiki komunitas sekitar," ucap Ny. Monica.

Kehadiran Wakapolres Sukabumi, para PJU Polres Sukabumi, dan seluruh tamu undangan membuat acara ini semakin berwarna dan berkesan. Kebersamaan dan semangat kepedulian Polri terhadap masyarakat terlihat jelas dalam momen ini.

Peresmian rumah Bu Ina Lisnawati adalah bukti nyata bahwa Polres Sukabumi tidak hanya menjadi penegak hukum, tetapi juga sahabat dan pelindung bagi warga yang mereka layani. Semangat Hari Bhayangkara ke-77 terus berpancar dalam setiap tindakan positif yang mereka lakukan, mengingatkan kita akan pentingnya solidaritas dan pengabdian kepada masyarakat.